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今年も開花しました！

にぎやかに「全校田植え」実施

５月30日（火）、実に３年ぶりに保護者や地

域の皆様などをお迎えし、にぎやかに「全校

田植え」を実施することができました。

今年の「田んぼの学校」の先生は○○○○

さん（５年○○さん・２年○○さんの祖父）

です。５年生は、１時間目から「型付け」の

ご指導をいただき活動を始めました。そして、

全員揃ったところで、勝範先生より植え方に

ついて教えていただ

き、「みんなニコニコ
笑顔いっぱい 藤木
のきぼう米」の田植え
を行いました。

昨年までの２年間

コロナ対策で２学年

ずつ植えていました

が、今年はお手伝い

もいただきながら全

員で一斉に植えまし

た。すると、アッと

いう間とはこのこと

かと思う程、昨年ま

でよりも短時間で作

業が終わりました。

しかも、みんなで楽

しく作業することが

出来ました。今から

稲刈りや収穫感謝祭

も楽しみになるよう

な全校田植えとなり

ました。

今年も、先ず５年生の「型付け」からスタート！

○○○○先生です！

初田植え おそるおそる…

えっ、誰?

おもいやりの心を育てよう

１日（木）、予

定よりも一日早め

て人権の花の苗植

えをしました。

今年も昨年並み

に３７０本の苗を

植えました。

人権の花運動は、優しさと思いやりの心を

育むことをねらいとして行われているもので

す。きれいな花を長く咲かせるために、この

後の水やりなどのお世話にもしっかりと取り

組み、花はもちろんですが心もしっかりと育

んでいきたいと思います。

６年生、払田の柵跡でＦＷ

５月31日（水）

６年生が社会科の

ＦＷに行ってきま

した。払田の柵跡

は歴史に興味があ

る方が全国から訪

れる有名な史跡で

す。埋蔵文化財センターの見学も含め、子ど

もたちは歴史への関心を高めたようです。

ブログの開設について

４月のＰＴＡの際に「修学旅行等の行事の

際は、ブログなどで様子を教えてほしい。」と

のご意見をいただいておりましたので、回答

させていただきます。

結論としては、主に次のような理由から新

たにブログの開設はしないことにしました。

①昨年度の修学旅行の際には、６年生保護者

に２日間で10回程メールで修学旅行隊の動

向をお伝えしていること。

②現在、学校ＨＰの更新をギガスクールアシ

スタント（週１回勤務）の小山さんにお願

いしている状態で、業務改善の観点からも、

新たな業務を増やすことが難しいこと。

③今後は、児童玄関に掲示している行事等の

写真も学校ＨＰに掲載し、画像での情報を

増やすことにしたこと。


